

Sesión de Consejo Académico N° 2 29 de marzo de 2023.

En la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Nacional de Mar del Plata, siendo las 16,05 horas se da comienzo a la reunión del Honorable Consejo Académico del día la fecha, presidida por la Señora Decana C.P. Esther Castro y la presencia de los siguientes Consejeros Académicos:

Docentes: Esp. Jorge Hernán Gomis, Mg. María Eugenia Labrunée, Esp. Luciana Barilaro, Lic. Cecilia Alejandra Pallante, Esp. Roberto Aguilera, Esp. Mónica Scatizzi, Mg. Ariel González Barros y Dra. Andrea Lidia Dupuy.

Graduados: C.P. Mariano Hernán Fallacara Viñas.

Alumnos: Srta. Astrid Riquert, Sr. Ezequiel Torres.

Personal Universitario: Sin participación en esta sesión.

Asimismo, se cuenta con la presencia del Señor Vicedecano, Dr. Fernando Graña y del Señor Secretario Académico Mg. Fernando Hammond.

Reunido el quórum reglamentariamente establecido, se da inicio a la Sesión con el tratamiento del Orden del día que a continuación se detalla:

1. Lectura y aprobación del acta de Consejo Académico de fecha 1º de marzo de 2023.

Se resuelve por unanimidad la aprobación.

2. Dar referéndum a las Resoluciones de Decanato Nros. RD - 2023 - 74 - FCEYS # UNMDP y RD - 2023 - 75 - FCEYS # UNMDP.

Se resuelve por unanimidad dar referéndum a la Resolución de Decanato Nros: RD - 2023 - 74 - FCEYS # UNMDP y RD - 2023 - 75 - FCEYS # UNMDP.

3. Informe de Decano

La Señora Decana procede a dar lectura a su informe, en el cual se transcribe a continuación:

INFORME de la DECANA

A: HONORABLE CONSEJO ACADEMICO de la FCEyS
DE: CP Esther CASTRO
ASUNTO: INFORME del DECANO para el PLENARIO DEL HCA
FECHA: 29 de marzo de 2023

Estimados miembros del Honorable Consejo Académico, por este medio vengo a poner en conocimiento de todos los cuerpos presentes las acciones institucionales relevantes llevadas adelante desde el último plenario.

En primer término y respecto al Proceso de Migración al guaraní 3, informar que el pasado 3 de marzo he participado de la Reunión del Comité Funcional donde se han tratado en el Orden del Día, el Informe de Coordinación, las Modificaciones realizadas en el sistema, el funcionamiento de los foros, Debate sobre agenda de capacitaciones 2023, Procedimientos de inscripciones y validaciones de ingreso y Manual de procedimientos para el circuito de egreso (revisión de pasos 6 al 14). Quiero destacar una vez más el compromiso de nuestra Dirección de Estudiantes con su participación y denodado trabajo, tanto en el Comité como en las subcomisiones, así como la labor de puesta en marcha del Sistema de Producción del guaraní 3, no exento de dificultades de diversa índole, las cuales se han ido zanjando y algunas han sido elevadas en consulta a los referentes del sistema. También destacar. La coordinación integral del proceso por parte de la Subsecretaria de Información a cargo del Lic. Franco Kuhn y de la Subsecretaria Académica, Dra. Virginia Forace. Pongo en conocimiento de este cuerpo aspectos importantes del Memorando Secretaría Académica N° 1 / 2023 de fecha 03/03/2023, en el cual se dispone que: 1) El acta digital será válida con al menos una firma digital de uno de los docentes que conforma la mesa. Solo se solicitará la refrenda con una firma de autoridad de la unidad académica en el caso de materia final de egreso. Asimismo, se establecerá un plazo de tres (3) días hábiles para que los docentes carguen las notas y firmen, salvo excepción fundada a determinar por cada unidad académica que no supere los 10 días hábiles. Pasado ese plazo, una autoridad de la unidad académica autorizará a Dirección de Estudiantes el cierre de oficio del acta con la carga que figura en el sistema y, de ser necesario, el llenado de lo que no esté cargado con "ausente"; el acta será refrendada con la firma de la autoridad. 2) Se dejarán de utilizar las actas en formato papel a partir del segundo semestre de 2023. El uso de firmas digitales en las actas será obligatorio para los docentes con categoría de profesores, quienes deberán tramitar con la Subsecretaria de Gestión de la Información su firma digital. 3) Las actas rectificativas deberán realizarse de la siguiente manera: el procedimiento de modificación de una calificación se iniciará a partir de una nota de solicitud elevada con firma de al menos uno de los docentes firmantes del acta original y de una autoridad de la unidad académica. El acta rectificativa debe reflejar en el analítico la fecha de aprobación del acta original. Solo se solicitará la modificación por Acto Administrativo (Resolución de Decanato) en caso de que los docentes que

participaron en la mesa original ya no estén disponibles. Asimismo, cuando se hagan modificaciones en la historia académica de un estudiante, se lo debe notificar por mail (si no está parametrizado el envío automático de notificaciones en esa unidad académica).

En segundo término, informar que la Secretaria de posgrado envió una circular con un link para todos aquellos interesados en participar como docentes de posgrado. La propuesta está pensada en función de los objetivos planteados en el Plan de Desarrollo Estratégico (OCA 842/18) de la FCEyS, el cual establece como línea específica en torno a la Profesión Académica "(...) incrementar la participación de docentes de la casa en el ámbito de posgrado". Por otro lado, las carreras de Posgrado requieren de docentes que cumplan diferentes roles en la realización y evaluación de los trabajos finales de las Maestría o de las Especializaciones. En este sentido, la búsqueda está destinada a renovar y fortalecer el "Banco de Directores y Co-directores de Trabajos Finales de Maestría y Tutores de Prácticas Tutoriadas, Prácticas Profesionales Supervisadas y/o Trabajos Finales de Especialización" así como también, "Banco de Jurados para Trabajos Finales de Maestría y de Evaluadores para Trabajos Final de Especialización". Los y las postulantes deberán cumplir con los requisitos establecidos en la Ordenanza de Consejo Superior 600/14. (*"Artículo 32°. - Los Directores de los Trabajos Finales de las Maestrías, así como los Co-directores, deberán cumplir, como mínimo, con los siguientes requisitos: A) Poseer título de Doctor/a o Magíster. B) Acreditar actividad de investigación o desarrollo profesional de mérito notorio, avalados por publicaciones u otros trabajos disciplinariamente relevantes" En el caso de las especializaciones se deberá poseer el título de Doctor/a o Magíster o Especialista.*) Estas acciones se orientan a generar una mayor articulación entre la docencia de grado, de posgrado y la investigación, constituyéndose en una política institucional permanente, con lo cual la convocatoria permanecerá abierta, actualizando periódicamente los bancos mencionados.

En tercer término ponerles en conocimiento de la RM 2023-472 del ME que corresponde a EX-2022-133221711- APM-SECPU#ME - CREACIÓN PROGRAMA PARA LA INVESTIGACIÓN UNIVERSITARIA ARGENTINA (PRINUAR) por el cual Crear el PROGRAMA PARA LA INVESTIGACIÓN UNIVERSITARIA ARGENTINA,

en adelante PRINUAR, con el objetivo de jerarquizar la investigación científica y el desarrollo (I+D) y de las Artes en el ámbito del Sistema Universitario Argentino y destacar el papel que éstas cumplen dentro del Sistema Científico Tecnológico Nacional, el cual se regirá conforme a las pautas del Reglamento que como Anexo (IF2023-25018959-APN-SECPU#ME) forma parte de la presente Resolución. Esto deja sin efecto la Resolución del entonces MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA N° 1216 de fecha 30 de Abril de 2019, por medio de la cual se aprobara el Sistema Nacional de Docentes Investigadores Universitarios (SiDIUN), la Resolución Ministerial N° 1.016 de fecha 13 de abril de 2018, que aprueba el procedimiento para la Categorización de Docentes Investigadores de Universidades Privadas y modifica la Resolución Ministerial N° 1.543 del 24 de septiembre de 2014, en su Anexo, Capítulo I, dejando sin efecto los artículos 5° al 24.

Siguiendo con temas de Investigación informar que en día de ayer procedí a la firma de un convenio entre la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP) y El Instituto Nacional de Investigación y Desarrollo Pesquero (INIDEP) con el fin de llevar a cabo investigaciones referidas al sector pesquero. Estuvo presente el director del INIDEP, Lic. Oscar Horacio Padin, la directora Nacional de Investigación, Dra. Claudia Carozza, la coordinadora de Vinculación Científica Tecnológica del Instituto, Lic. Silvia Gianggiobbe y la Dra. Fabiola Baltar, investigadora de nuestra Facultad. En este punto debo agradecer las gestiones que inicio la Lic. Andrea Pagani. Los estudios se llevarán a cabo mediante la cooperación entre el Programa Investigaciones en Economía Pesquera y los proyectos bianuales del Centro de Investigaciones Económicas y Sociales. A través del presente acuerdo, ambas instituciones nos comprometimos a cumplir con las actividades acordadas anualmente entre el Programa Investigaciones en Economía Pesquera del Instituto y el Centro de Investigaciones Económicas y Sociales (CIEyS), aportando infraestructura, equipamiento y recursos técnicos, los cuales estarán sujetos a la disponibilidad presupuestaria y a los recursos humanos de las dos partes. Si los estudios dieran lugar a reportes, documentos de trabajo, publicaciones o informes, dichas instituciones dejarán constancia de su participación, así como la de los investigadores que estuviesen involucrados.

Por ultimo no quiero dejar de mencionar que el pasado lunes 27 de marzo se llevó a cabo el Acto de Inicio del Ciclo lectivo 2023, que contó con la presencia del Sr. Rector, Alfredo Lazeretti, donde como todos los años, este acto de inicio, se constituyó en la oportunidad para la celebración de las bodas de plata, 25 años, de la graduación o del inicio de una encomiable labor docente de muchos colegas y amigos. También fue el espacio propicio para rendir un sincero y cálido homenaje a los docentes que alcanzaron su jubilación. Su trabajo es sin dudas un legado que enorgullece a esta Facultad y que como dije ha permitido la construcción de lo que somos y que da sentido a la frase “somos lo que somos por lo que fuimos”, lo que significa valorar lo que han construido quienes nos precedieron y sentirnos parte de una cadena virtuosa de valores y principios que nos representan. Además de homenajes y agradecimientos se dio la bienvenida a los 1173 estudiantes ingresantes durante este primer cuatrimestre de 2023.

Salvo que hubiere preguntas de los claustros, es cuanto se informa por el presente, y se pasa el texto por Secretaria para que forme parte del acta.

Se genera un diálogo en la sesión sobre la fecha probable para la convocatoria del Programa para la Investigación Universitaria Argentina-PRINUAR, con el objetivo de jerarquizar la investigación científica, el desarrollo y de las Artes en el ámbito del Sistema Universitario Argentino.

En relación al Ingreso para el presente Ciclo Lectivo 2023, el Señor Secretario Académico comenta que, de acuerdo a lo conversado con este Cuerpo en la última Sesión Plenaria, el Área de Ingreso le proporcionó información al respecto, aclarando que sería una información provisoria ya que a la fecha aún faltan datos del número de aspirantes para el segundo cuatrimestre como así también el tratamiento de ciertas excepciones presentadas durante el presente cuatrimestre. Acto seguido, se hace entrega de la referida información, en papel, a todos los presentes. Asimismo, comenta que en la misma se puede ver el detalle de los ingresantes al presente Ciclo Lectivo y una evolución anual de años anteriores.

En otro orden de ideas, el Señor Secretario Académico hace mención al trabajo que vienen desarrollando los Comités Asesores de Carreras en el proceso de reforma de los planes de estudios. Con lo cual, les recuerda a

todos los presentes, que dicho proceso de reforma está pensado en tres etapas: La primera Etapa consiste en la elaboración de los perfiles y alcances de cada carrera, en la segunda Etapa, se basa en la elaboración de la Grilla Curricular y su correlato a los perfiles y alcances de cada carrera y, finalmente, por último, en la tercera Etapa está orientada con todo lo que tiene que ver con la elaboración de los objetivos y contenidos de cada una de las materias y sus respectivos espacios curriculares en los planes de estudios, sigue detallando el grado de avance realizado por cada Comité Asesor de Carrera.

En ese sentido, el Consejero Académico Hernán Gomis consulta si los Directores de cada área, se podrían invitar a alguna reunión de comisión, para que comenten sobre las vicisitudes y avances en los procesos de reforma.

Por lo expuesto, la Señora Decana recomienda que tal vez sería más conveniente consultar al Director de cada área, si estos entienden, que están en condiciones de venir a comentar a este Cuerpo, el grado de avance consensuado en cada Comité Asesor de Carrera. Asimismo, agrega que antes de las nuevas conformaciones de los Comités Asesores de Carreras, ya existían tres anteproyectos de plan, uno de Administración, otro de Economía y otro de Turismo, por tanto, cada área empezó a trabajar en base a esos anteproyectos, sigue ampliando.

Por otra parte, y en relación a los proyectos de reforma de los planes de estudios, aclara que todos los planes de estudios son tratados por la Comisión Académica del Consejo Superior y, la Universidad pretende tener una estructura homogénea para todos los planes de estudio de las distintas facultades y escuelas, sigue ampliando. Con lo cual, señala que todo aquello que se trate en el Consejo Superior y que haya sido emanado por las Unidades Académicas en el año 2022 con una forma que no cumpla, en principio, con estos requerimientos normativos, será devuelto para que se adapte a la normativa correspondiente.

Expresa que se está transitando un tiempo de cambio normativos de homogeneización, tiene que ver también con el cambio de paradigma del Sistema Guaraní, continúa ampliando sobre el tema y señala que todo eso se está trabajando desde el Comité Funcional, en el cual, están representadas todas las Facultades y la Escuela Superior de Medicina y el Colegio Pre-Universitario.

A continuación, luego de todo lo expuesto, se prosigue con el orden del día que se detalla.

4. Informe de Comisiones.

Comisión de Asuntos Académicos y Enseñanza

Expediente EX - 2023 - 1205 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*PRINCIPIOS DEL DERECHO PÚBLICO*", presentado por el Prof. Abog. Mario Alfredo Lucchesi.

Expediente EX - 2023 - 1208 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*COMPORTAMIENTO DEL CONSUMIDOR*" 2023.

Expediente EX - 2023 - 1222 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*TALLER DE PERIODISMO TELEVISIVO*".

Expediente EX - 2023 - 1225 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*TALLER DE REDACCIÓN PERIODÍSTICA PARA MEDIOS DIGITALES*".

Expediente EX - 2023 - 1226 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*CONTABILIDAD*" (Cód. 127), entendiéndose que la misma se ajusta a la normativa vigente referida al régimen académico. Asimismo, se recomienda, según lo expresado por la propuesta pedagógica en el punto 7.1, que se contemple la posibilidad de la realización de un cursado especial durante el segundo cuatrimestre.

Expediente EX - 2023 - 1296 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*TALLER DE USO DE PROGRAMAS DE COMPUTACIÓN*" (código 285/289/1051).

Expediente EX - 2023 - 1299 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*NIVEL DE COMPUTACIÓN*".

Expediente EX - 2023 - 1649 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*HISTORIA ECONÓMICA Y SOCIAL II*".

Expediente EX - 2023 - 1697 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*METODOLOGÍA DE LA INVESTIGACIÓN*" (356).

Expediente EX - 2023 - 1701 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*ANTROPOLOGÍA CULTURAL*".

Expediente EX - 2023 - 1770 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*METODOLOGÍA DE LA INVESTIGACIÓN*" (LE), con las siguientes consideraciones del punto 7 (Evaluación): 1) La promoción se alcanza con la aprobación de dos parciales con promedio de nota seis (6) o más, además de la aprobación de la actividad pedagógica. 2) Respecto del final, accederán a dicha instancia quienes hayan aprobado el habilitante o quienes hayan aprobado los parciales o sus recuperatorios y su nota final en promedio sea de 4(cuatro) o 5(cinco).

Expediente EX - 2023 - 2003 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*DERECHO DEL TRABAJO Y LA SEGURIDAD SOCIAL*" (425). Teniendo en cuenta la revisión de la carga horaria asignada de la materia y las carreras para las que se dicta la misma para próximas presentaciones del PTD. Además, debería especificarse el plazo de devolución de parciales y entrega de notas en el cronograma según normativa vigente.

Expediente EX - 2023 - 2108 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*CONDUCCIÓN ESTRATÉGICA Y CONTROL DE GESTIÓN*".

Expediente EX - 2023 - 2146 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el PTD de la asignatura "*EMPRESAS EN CRISIS. TÍTULOS DE CRÉDITO*"

Expediente EX - 2023 - 2155 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el P.T.D. de la asignatura "*PRÁCTICA PROFESIONAL EN EL ÁMBITO JUDICIAL*" (591). Habiendo observado en el Plan de Trabajo Docente expuesto que ambos docentes tienen el cargo de Ayudante Graduado, se recomienda a la brevedad posible, el llamado a concurso para cubrir la categoría de Adjunto. Se abstiene de votar el Consejero Académico Hernán Gomis

Expediente EX - 2022 - 13764 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Comité Evaluador, tomando conocimiento del Tema de la Tesina de Graduación de Alejandro AYALA.

Se aprueban por mayoría los dictámenes de la Comisión de Asuntos Académicos y Enseñanza, con la abstención del Consejero Académico Hernán Gomis en el Expediente EX - 2023 - 2155 - DME-FCEYS # UNMDP

Comisión de Extensión Universitaria y Vinculación con el Medio.

Expediente EX - 2023 - 329- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Plan de trabajo para los estudiantes de la carrera de Tecnicatura Universitaria en Turismo que se desempeñen en *I.T.S. INTERNATIONAL TRAVEL SERVICES S.A.*

Expediente EX - 2023 - 526- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Plan de trabajo para los estudiantes de la carrera de Contador Público que se desempeñen con la *Sra. Santamaría Florencia Sabrina (Santamaría Lamode)*.

Expediente EX - 2023 - 527- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar la actividad Taller "*MARKETING PERSONAL*".

Expediente EX - 2023 - 528- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la firma del Convenio Específico de Adhesión al Régimen de Pasantías con la *Sra. Florencia Sabrina SANTAMARÍA*.

Expediente EX - 2023 - 532- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la renovación del Convenio Específico de Adhesión al Régimen de Pasantías con la Organización "*CONSULTORA SERPRO S.R.L.*".

Expediente EX - 2023 - 600- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la renovación del Convenio Específico de Adhesión al Régimen de Pasantías con *FRANCHRIS 2010 S.R.L.*

Expediente EX - 2023 - 781- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el *Curso-Taller "Gestión y comunicación en la Economía Social y Solidaria"*. Asimismo, en virtud al pedido de cuenta de zoom y creación de un curso en el Campus Virtual para las actividades, se recomienda remitir la solicitud a las áreas correspondientes para su ejecución.

Expediente EX - 2023 - 830- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar el aval al Convenio Marco de Cooperación entre la *Universidad Nacional de Mar del Plata y el Banco de Alimentos de Mar del Plata*.

Expediente EX - 2023 - 831- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval a la firma del Convenio Específico de Adhesión al Régimen de Pasantías con *MAYORISTA SOTO S.A.S.*

Expediente EX - 2023 - 833 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Plan de trabajo para los estudiantes de la carrera de Contador Público y la carrera Licenciatura en Administración que se desempeñen en la organización *MAYORISTA SOTO S.A.S.*

Expediente EX - 2023 - 1124- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la firma de un Convenio Específico para la realización de las Prácticas Profesionales Académicas a celebrar con *Antonio Porpiglia S.A.* y aprobar el Plan de Trabajo, con las consideraciones dispuestas por la Secretaría Legal y Técnica.

Expediente EX - 2023 - 1534 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Plan de trabajo para los estudiantes de la carrera de Contador Público que se desempeñen en la empresa *Integración Turística Hotelera S.A.*

Expediente EX - 2023 - 1535 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el plan de trabajo para los estudiantes de Tecnicatura Universitaria Contable que se desempeñen en la empresa *Comercial del Mar S.A.*

Expediente EX - 2023 - 1555 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Plan de trabajo para los estudiantes de la carrera Tecnicatura

Universitaria en Comercio Exterior y de la carrera de Contador Público que se desempeñen en la empresa *Congelados Ártico S.A.*

Expediente EX - 2023 - 1616- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve declarar de interés académico en el ciclo de actualización profesional denominado "*Ciclo de Actualización Tributaria*", organizado en forma conjunta entre la Delegación General Pueyrredón del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Buenos Aires y el Instituto de Postgrado e Investigación Técnica (IPIT), comisión de Extensión Universitaria y Vinculación con el Medio.

Expediente EX - 2023 - 1656- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Plan de trabajo para los estudiantes de la carrera de Licenciatura en Turismo que se desempeñen en la empresa *Integración Turística Hotelera S.A.*

Expediente EX - 2023 - 1808 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve declarar de interés académico las "*VI Jornadas Intercongreso de Costos*" y el "*Ateneo sobre Teoría General del Costo, que se realizará en formato bimodal*", y autoriza los gastos de viáticos que demande el traslado y alojamiento de los docentes invitados (tratamiento de docente externo) atento al informe de la Secretaría de Coordinación que se cuenta con presupuesto disponible al efecto.

Expediente EX - 2023 - 1840 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar la declaración de interés académico al "*Segundo Congreso de Profesionales en Turismo*".

Expediente EX - 2023 - 1841 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar la declaración de interés académico al "*X Encuentro Regional de Estudiantes de Turismo - ERET 2023: Mar y Sierras, de la Asociación Nacional de Estudiantes de Turismo (ANET)*".

Expediente EX - 2021 - 1884- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el equipo de trabajo y la actividad en calidad de transferencia en el área de Capacitación de Recursos Humanos en el marco de dicho convenio, correspondiente al aumento de montos por el 2º cuatrimestre del año 2022.

Expediente EX - 2023 - 1921 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la "*Primera Jornada de Investigadores en Formación de la FCEyS - UNMdP*".

Expediente EX - 2022 - 9478- AG.DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el "*Taller de Formación de Tutores para el Acompañamiento a Emprendimientos edición 2023*".

Expediente EX - 2022 - 13830- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la firma del Convenio Específico para la realización de las Prácticas Profesionales Académicas con el estudio del *C.P. Daniel Alejandro BAUTISTA* y aprobar el Plan de Trabajo para estudiantes de la carrera de Contador Público.

Expediente EX - 2022 - 14087- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la firma del Convenio Específico de Adhesión al Régimen de Pasantías con el *COLEGIO MUSICAL IDRA S.R.L.*

Expediente EX - 2022 - 14223- DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar aval para la firma del Convenio Específico para la realización de las Prácticas Profesionales Académicas con el estudio del *C.P. Oscar Francisco GESUALDO* y aprobar el Plan de Trabajo para estudiantes de la carrera de Licenciatura en Administración.

Se aprueban por unanimidad, los dictámenes de la Comisión de Extensión Universitaria y Vinculación con el Medio.

Comisión de Personal, Presupuesto y Concursos

Expediente EX - 2023 - 1 - DGADM-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el llamado a Concurso Público Cerrado de Oposición y Antecedentes en el Área Secretaría Académica por el Programa de Aumento de Categorías de Jefe de Trabajos Prácticos a Profesor Adjunto de la Aspirante -DI BENEDETTO, NANCY CAROLINA - Asignatura: inglés. y aprobar la Comisión Asesora propuesta a fs. 60.

Expediente EX - 2023 - 2 - DGADM-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar:

a) Llamado a Concurso por el Programa de Aumento de Categorías de Jefe de Trabajos Prácticos a Profesor Adjunto - Edición 2022 - Llamado a Concurso Público Cerrado de Oposición y Antecedentes - ÁREA ADMINISTRACIÓN según detalle en NO - 2023 - 9 - DGAM-FCEYS # UNMDP; b) La siguiente comisión evaluadora recomendada:

Docentes - GARCIA SOLCHAGA, Sandra Pilar (UNMdP) - CARRO, Roberto (UNMdP) - GUZMÁN, Daniel Sergio Alejandro (UNMdP) - FOUTEL, Mariana (UNMdP) (suplente) - ZANFRILLO, Alicia Inés (UNMdP) (suplente)

Graduados/as - SÁNCHEZ, Natalia (titular) - WHANON, Natalia (suplente) - MUSSANO, Florencia Paula Natividad (suplente)

Estudiantes - TADDEO, Sofía Milagros (legajo 27114) (titular) - RIVERA, Agustín (legajo 27052) (suplente)

Expediente EX - 2023 - 57 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar la apertura de un Registro de Antecedentes para cubrir un cargo de Ayudante Graduado a Término, con dedicación simple, en el Área. Ciencias Sociales, para cumplir funciones en la asignatura Semiótica y donde el área considere pertinente, desde su aprobación y hasta el

30/09/23. Aprobar la Comisión Evaluadora obrante a fs. 23 del expediente.

Expediente EX - 2023 - 252 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar a partir del día 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2024, la designación del C.P. Facundo DOMINGUEZ MARZANO, en el cargo de AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE, con funciones técnicas en la Escuela de Gobierno y Administración Pública, a tareas relativas a la organización, seguimiento y dictado de los Módulos de formación que forman parte de la oferta académica de la Escuela.

Expediente EX - 2023 - 254 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación de la Dra. Miriam Edith BERGES, en un cargo de PROFESOR TITULAR A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE, para desempeñarse como referente de la Unidad Académica en cuestiones de Relaciones Nacionales e Internacionales de Intercambio y en lo atinente a actividades de Vice dirección del Doctorado en Ciencias Sociales, y por el periodo comprendido entre el 1 de abril de 2023 y el 31 de marzo de 2024.

Expediente EX - 2023 - 255 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación de la Esp. Mónica Mabel BIASONE, en el cargo de PROFESOR TITULAR A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE, desde el 1/04/23 y hasta el 31/03/24 para cumplir funciones de DIRECTORA de la Escuela de Gobierno y Administración Pública.

Expediente EX - 2023 - 261 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación de Juan Martín IANNI y Agustín Alan MONTECCHIA, desde el 01/04/2023 y hasta el 31/03/2024, en los cargos de DOCENTE ADSCRIPTO (GRADUADO), para desarrollar tareas de investigación en el Grupo "Análisis Industrial".

Expediente EX - 2023 - 367 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve renovar las designaciones interinas de los siguientes docentes:

-Prof. C. D'ANNUNZIO, en el cargo de AYUDANTE GRADUADA con DEDICACIÓN SIMPLE para cumplir funciones en la asignatura inglés en ambos cuatrimestres.

- Prof. M. COTLEROFF en el cargo de AYUDANTE GRADUADA con DEDICACIÓN SIMPLE para cumplir funciones en la asignatura inglés en ambos cuatrimestres.

-Mg. M.A. DEL POTRO como JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS con DEDICACIÓN SIMPLE para cumplir funciones docentes en la asignatura inglés en ambos cuatrimestres.

-Mg. N.C. DI BENEDETTO en el cargo de PROFESOR ADJUNTO con DEDICACIÓN SIMPLE para cumplir funciones en la asignatura inglés en ambos cuatrimestres.

- Prof. M.A. GIULIANO en el cargo de AYUDANTE GRADUADO con DEDICACIÓN SIMPLE para cumplir funciones docentes en la asignatura inglés en ambos cuatrimestres. Además, se resuelve designar a TÉRMINO como JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS con DEDICACIÓN SIMPLE a la Prof. M. COTLEROFF con actividades de docencia y evaluación en los requisitos curriculares Instrumentales obligatorios de Nivel de Inglés Técnico I de las Tecnicaturas Universitarias en Periodismo Digital y Comercio Exterior en el primer cuatrimestre y del Nivel de Inglés Técnico de la Tecnicatura Universitaria en Comercialización, durante el segundo cuatrimestre. Estas designaciones interinas serán por un año desde el 1º/04/23 o hasta que se sustancien los concursos respectivos.

Expediente EX - 2023 - 385 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación, de: ELIANA ASPIAZU en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS A TÉRMINO CON DEDICACIÓN SIMPLE en el área de Ciencias Sociales, ACOMPAÑAMIENTO Y TUTORÍA EN EL PROCESO DE REALIZACIÓN DE LAS TESIS DE GRADUACIÓN DE LA CARRERA DE LGU CCC O DONDE EL ÁREA CONSIDERE PERTINENTE EN AMBOS CUATRIMESTRES, desde 01/04/2023 hasta 31/03/2024. Prorrogar la designación de SANDRA EDITH PAROLI en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS A TÉRMINO DEDICACIÓN SIMPLE en el A. Sec. Académica para cumplir funciones docentes en la asignatura "USO DE PROGRAMAS DE COMPUTACIÓN II" -TUT, desde 01/04/2023 hasta 31/03/2024. Prorrogar la designación de PABLO DAMIÁN IZZO en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS INTERINO CON DEDICACIÓN SIMPLE en el A. Sec. Académica para cumplir funciones docentes en el "TALLER DE USO DE PROGRAMAS DE COMPUTACIÓN", desde 01/04/2023 hasta 31/03/2025 o hasta la sustanciación del respectivo concurso. Prorrogar la designación de OSVALDO DARÍO DE FELIPE en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS CON DEDICACIÓN SIMPLE en el A. Sec. Académica para cumplir funciones docentes en el "TALLER DE USO DE PROGRAMAS DE COMPUTACIÓN" -C.P./LA. y "TALLER DE USO DE PROGRAMAS" -TECNICATURA EN COMERCIALIZACIÓN, desde 01/04/2023 hasta 31/03/2025 o hasta la sustanciación del respectivo concurso. Prorrogar la designación de MIRIAM RAQUEL KAP en el cargo de PROF. ADJUNTA INTERINA CON DEDICACIÓN SIMPLE en el A. Sec. Académica para cumplir funciones docentes en las asignaturas "DIDÁCTICAS Y PRÁCTICAS DE LA ENSEÑANZA I Y II", desde 01/04/2023 hasta 31/03/2025 o hasta la sustanciación del respectivo concurso.

Expediente EX - 2023 - 387 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación Lic. Gustavo Christian NUÑEZ FIORAMONTI en el cargo de PROFESOR ADJUNTO A TÉRMINO, con DEDICACIÓN PARCIAL, para cumplir tareas en el Área de Coordinación de Ingreso para cumplir las tareas detalladas en el expediente. Asimismo, se resuelve prorrogar la designación de la Prof. PRIMO Rosana en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE para cumplir las

funciones detalladas en el expediente. Ambos cargos desde el 01/04/23 y por el término de un año.

Expediente EX - 2023 - 394 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar desde el 01 de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2024 a la C.P. María Eugenia FERREYRA en el cargo de AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO con DEDICACIÓN COMPLETA para cumplir funciones en la Secretaría de Extensión.

Expediente EX - 2023 - 469 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar, desde el 01/04/2023 y por dos años o hasta la sustanciación del respectivo concurso las designaciones interinas informadas por Docencia a fs. 2, en los respectivos cargos y dedicaciones de los docentes: CP/LA. GIAI LEVRA VALERIA, CP/LA. GÓMEZ MELISA y Mg. RODRÍGUEZ JULIETA.

Expediente EX - 2023 - 471 - DME-FCEYS # UNMDP, se toma conocimiento del pedido de prórroga solicitado por la Dra. Graciela BENSENY, de acuerdo al Art. 4º de la OCS 1731/15 hasta el 16/02/2028.

Expediente EX - 2023 - 537 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve afectar a la Dra. FORNONI Mariel a Investigación de Mercados (MBA) desde su cargo en el área.

Expediente EX - 2023 - 538 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve afectar al Dr. PUJOL COLS, Lucas a la asignatura Metodología de la Investigación (MBA), desde su cargo en el área.

Expediente EX - 2023 - 539 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar la solicitud de prórroga de designación de la C.P. REYNAL O'CONNOR María Cecilia en el cargo de PROFESOR ADJUNTO A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Administración, con funciones en la asignatura "Sistemas de Información", a partir del día 01 de abril de 2023 y por un año.

Expediente EX - 2023 - 580 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación, a partir del día 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2025, al CP/LA/LE Mariano MORETTINI, en el cargo de PROFESOR ADJUNTO INTERINO, con DEDICACIÓN COMPLETA, en el Área de Matemática, con funciones docentes en las asignaturas "Estadística Metodológica" y "Estadística para Economistas" y en las asignaturas que el Área considere pertinente, así como tareas de investigación en el Grupo Tercer Sector y de Gestión de la Información, Sistemas y Tecnologías.

Expediente EX - 2023 - 604 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación, a partir del día 1 de abril de 2023 y por un año, al Mg. Adrián José Antonio GIÚDICE, en el cargo de JEFE DE TRABAJOS

PRÁCTICOS A TÉRMINO con DEDICACIÓN PARCIAL, para cumplir funciones como "Coordinador Programa de Acompañamiento Académico".

Expediente EX - 2023 - 647 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación del L.A. Alfredo Gregorio FERREYRA como AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Administración, con funciones en la asignatura "Sistemas de Información".

Expediente EX - 2022 - 708 - AG.DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar la renovación del Contrato de Locación de Servicios con el Mg. Raúl de VEGA.

Expediente EX - 2023 - 715 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al Lic. Jorge Omar ROBUSCHI como Profesor Libre en la asignatura Desarrollo Económico para cubrir los llamados a final pendientes hasta fines de marzo de 2023.

Expediente EX - 2023 - 717 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve afectar a los docentes que se detallan a continuación: Mg. Marcos Esteban GALLO, Mg. Ana Laura CATELEN, Mg. Lucía MAURO y Lic. Gonzalo PIDAL MAGNO a la asignatura "Desarrollo Económico", desde sus cargos docentes Regulares en el Área.

Expediente EX - 2023 - 784 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar licencia sin goce de haberes por motivos particulares, en el cargo de Ayudante Graduado Regular, con dedicación simple, en el Área de Economía, Sub-área: Teoría Microeconómica, con funciones en la asignatura "Conservación de los Recursos", desde el 15 de marzo de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2023 a la Lic. María Victoria OMOLDI.

Expediente EX - 2023 - 836 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación de la Lic. RIQUERT Astrid en su cargo de AYUDANTE GRADUADA A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Turismo, con funciones en la asignatura "El Arte en la Cultura" donde el área considere pertinente, 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2024. Se abstiene de votar la Consejera Académica Astrid Riquert.

Expediente EX - 2023 - 840 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve afectar a los docentes que se detallan a continuación, al "Seminario de Prácticas Académicas" (Pasantías):

-Mg. Adrián José Antonio Giudice desde su cargo de Jefe de Trabajos Prácticos Regular, en el Área de Economía.

-Lic. María Celeste Morasso, desde su cargo Ayudante graduada regular en el Seminario de Prácticas Comunitarias.

Expediente EX - 2023 - 887 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve

prorrogar las designaciones docentes interinas detalladas en la nota obrante desde el 01/04/23 hasta el 31/03/25.

Expediente EX - 2023 - 889 - DME-FCEYS # UNMDP, se toma conocimiento de la renuncia al cargo de Jefe de Trabajos Prácticos, dedicación parcial, para cumplir funciones en la Secretaría de Vinculación con el Medio, a partir del 5 de marzo de 2023, del Lic. LEIS Alejandro.

Expediente EX - 2023 - 891 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve afectar a los docentes Lic. María Celeste MORASSO y Lic. Santiago Nahuel BORGNA al "Seminario de Prácticas Comunitarias", desde sus cargos de Ayudantes Graduados Regulares.

Expediente EX - 2023 - 896 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar, por excepción, en forma directa a la Mg. Nadia ROLDÁN en el cargo de PROFESOR ADJUNTO SIMPLE en el área de Turismo, para cumplir funciones en la asignatura Introducción al Turismo con carácter a Término desde el 1 de abril al 30 de septiembre de 2023.

Expediente EX - 2023 - 898 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve renovar las designaciones de los docentes detallados en el expediente en el área de Ciencias Sociales de acceder a lo detallado en el anota obrante, desde el 01/04/23 y hasta el 31/03/25. Asimismo, designar al Dr. Reclusa Alejo en Suplencia de la Esp. Franco.

Expediente EX - 2023 - 910 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar las designaciones de los docentes dependientes del Área de Matemática: DE FELIPE, MARTÍNEZ CANTO, PATAT, SASSO, A TÉRMINO, a partir del día 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2024, en los cargos y dedicaciones que en cada caso se especifica. Asimismo, se recomienda solicita prorrogar las designaciones de los docentes dependientes del Área de Matemática: CONDE y LOMBARDI, A TÉRMINO, a partir del día 1º de agosto 2023 hasta el 31 de marzo de 2024, en los cargos y dedicaciones que en cada caso se especifica.

Expediente EX - 2023 - 939 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación del Dr. Matías GORDZIEJCZUK en el cargo de AYUDANTE GRADUADO INTERINO con DEDICACIÓN SIMPLE, en el área de Turismo, para cumplir funciones en las asignaturas mencionadas y dónde el área considere pertinente desde el 01/04/23 y hasta del 31/03/25.

Expediente EX - 2023 - 940 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar, desde el 1/04/2023 y por el término de dos años, a la Lic. Lucía BLASCO, en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS INTERINO, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Turismo, con funciones docentes en las asignaturas "Espacios Turísticos Mundiales" y "Espacios Turísticos Americanos".

Expediente EX - 2023 - 991 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar desde el 01/04/2023 hasta el 31/03/2024, las designaciones de ARIANA LUCÍA ADAMINI y PABLO DANIEL RODRIGUEZ en sus cargos de DOCENTES ADSCRIPTOS ESTUDIANTES en el Área de Economía para cumplir funciones en la asignatura "INTRODUCCIÓN A LA ECONOMÍA".

Expediente EX - 2023 - 1003 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar los cargos de las docentes Adscriptas (Graduadas) detalladas para cumplir funciones en el Seminario de Prácticas Académicas desde el 1/04/23 y hasta el 31/3/24.

Expediente EX - 2023 - 1043 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve renovar a partir del 01/04/2023 y por dos años las designaciones interinas de:

1- Sergio Alberto Aguirre en el cargo de ayudante graduado, dedicación simple con actividades docentes en la asignatura "Derecho del Turismo" (I y II) y en aquellas asignaturas que el área considere pertinente en ambos cuatrimestres.

2- Alberto Fabián Rodríguez en el cargo de profesor adjunto, dedicación simple con actividades docentes en la asignatura "Derecho Económico" y en aquellas asignaturas que el área considere pertinente en ambos cuatrimestres.

3- Julio Juan Ruiz en el cargo de jefe de trabajos prácticos, dedicación simple con actividades docentes en la asignatura "derecho administrativo" y en aquellas asignaturas que el área considere pertinente en ambos cuatrimestres. Asimismo, se realiza la recomendación, de caratular el expediente para el llamado a Concurso de Oposición y Antecedentes de los cargos que revisten el carácter de interino.

Expediente EX - 2023 - 1045 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar las designaciones de los docentes detallados para cumplir funciones en el área de Turismo desde el 1/04/2023 y hasta el 31/03/2025.

Expediente EX - 2023 - 1046 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar con carácter a Término con DEDICACIÓN SIMPLE con el cargo de AYUDANTES GRADUADOS A TÉRMINO a los siguientes docentes:

- CP/LA María Sol IZZO, en el Área de Economía, con funciones en la asignatura "Microeconomía I".

- Mg. Santiago GRAÑA COLELLA, con funciones docentes en la asignatura "Economía Internacional".

- Lic. Lucía KEOGAN, en el Área de Economía, con funciones en la asignatura "Macroeconomía I".

- Lic. Franco MANZO, en el Área de Economía, con funciones en la asignatura "Macroeconomía I".

-Mg. Ignacio Raúl PACE GUERRERO, en el Área de Economía, con funciones docentes en la asignatura "Econometría II" y tareas de

investigación en el Grupo de Economía Agraria. En el caso del Lic. CONDE, su designación será interina de acuerdo a lo consignado en el expediente 22-15801.

Expediente EX - 2023 - 1054 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar a partir del día 01/04/23 y hasta el 31/03/24 a la Mg. María Violeta MERTENS en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS A TÉRMINO, con DEDICACIÓN PARCIAL, para cumplir funciones de Secretaria Ejecutiva en la Secretaría de Posgrado.

Expediente EX - 2023 - 1056 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar a la Lic. Anna Madelein HEIMSCH, en el cargo de AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO, con DEDICACIÓN PARCIAL, para cumplir funciones en la Secretaría de Posgrado. Desde el 1/04/23 y hasta el 31/3/24.

Expediente EX - 2023 - 1087 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aceptar la renuncia al cargo de Ayudante Estudiante, en el Área de Ciencias Sociales, con funciones en la asignatura "Historia Económica y Social I", a partir del 3 de marzo de 2023 de Juan Francisco TRUCCO PEDRINI, (Clase 1998 - D.N.I. No 41.430.286 - Legajo No 21144 - CUIL No 20-41430286-7).

Expediente EX - 2023 - 1110 - DME-FCEYS # UNMDP, se toma conocimiento de la renuncia presentada y se agradecen los servicios prestados.(Lic. BAGNATO Margarita).

Expediente EX - 2023 - 1115 - AG.DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la CP / LA Governatori Virginia, en el cargo de AYUDANTE GRADUADO REGULAR, con dedicación SIMPLE, con actividades docentes en las asignaturas que el Área Secretaria Académica y Extensión considere pertinentes, en ambos cuatrimestres.

Expediente EX - 2023 - 1120 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar las designaciones de los docentes dependientes del Área de Matemática: ÁLVAREZ, BIANCHETTI, CALÁ, CONDE, DE PAOLIS, DI MARCO, FANOVICH, FERRANTE, GARCIA BOVERIO, GIMENEZ, MARROCCHI, MARTIJENA, MARTINEZ, MARTINEZ CANTO, MORETTINI, PALADINO, PRIMO, ROSA URRÁ, SASSO, VIEJO, con carácter INTERINO, a partir del día 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2025, en los cargos y dedicaciones que en cada caso se especifica, en proceso de regulación mediante los concursos Expte. 12541/22, Expte. 12536/22, Expte. 12542/22, Expte. 12537/22, Expte. 12540/22, Expte. 12539/22, Expte. 5-326/21, Expte. 12535/22. Asimismo, se resuelve designar a la Lic. Lucía STUDNITZ, con carácter de INTERINO, a partir del 1º de abril 2023 hasta el 31 de marzo de 2025, en el cargo de AYUDANTE GRADUADO, con dedicación SIMPLE, en la asignatura "Estadística", o

donde el Área estime pertinente en ambos cuatrimestres. En proceso de regularización mediante Concurso Expte. 12535/22.

Expediente EX - 2023 - 1193 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Mg. María Consuelo HUERGO, en el cargo de Profesor Adjunto a Término, con dedicación simple, en el área de Administración, con funciones en la asignatura Sistemas de Información, desde el 1º/4/23 y hasta el 30/9/23.

Expediente EX - 2023 - 1199 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve otorgar licencia sin goce de haberes por cargo de mayor jerarquía, en el cargo de Ayudante Graduada Regular Dedicación Simple, en el Área de Administración, por el período comprendido entre el 1-4-2023 y el 31-03-2024 a la Lic. Huergo Consuelo.

Expediente EX - 2023 - 1281 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al Dr. Facundo Barrera Insua en un cargo de PROFESOR ADJUNTO A TÉRMINO con DEDICACIÓN SIMPLE en el Área de Economía para cumplir funciones como docente a cargo de la asignatura "DESARROLLO ECONÓMICO", desde el 01/04/2023 y hasta el 31/07/2023.

Expediente EX - 2023 - 1680 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar las designaciones de los docentes dependientes del Área de Administración: CARRO, DI MARCO, FABIANI, FALCONE, GNECCO, GONZALEZ, LEIS, MALBERNAT, MUSTICCHIO, NUÑEZ FIORAMONTI, PALLANTE, TEYSEYRE, URRUTIA, ZAMBRUNO, con carácter INTERINO, a partir del día 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2025 o hasta la sustanciación del concurso, en los cargos y dedicaciones que en cada caso se especifica.

Expediente EX - 2023 - 1723 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aceptar la renuncia al cargo de Docente Adscripto Estudiante en el Grupo de Investigación "Indicadores Socioeconómicos", a partir del día 1º de abril de 2023, de Fernández Mailen Laura, por motivos de incompatibilidad. -

Expediente EX - 2023 - 1741 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve renovar las designaciones de SERGIO DANIEL MARISQUERENA y EMILIO RUBÉN GUASCHI, EN LOS CARGOS DE AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO, CON DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Matemática, para cumplir funciones docentes en la asignatura "MATEMÁTICA FINANCIERA", desde 1/4/23 hasta 31/3/2024.

Expediente EX - 2023 - 1754 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación a partir del día 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2024, de la Lic. en Com. Social Albertina MARQUESTAU, en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS A TÉRMINO, con DEDICACIÓN

SIMPLE, para desarrollar tareas en el Área de Coordinación de Ingreso, en carácter de Coordinadora del trayecto formativo "Aproximación al Periodismo Digital".

Expediente EX - 2023 - 1772 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación de la Lic. ANA BEATRIZ WASSERMAN ROCHA, en el cargo de JEFA DE TRABAJOS PRÁCTICOS DEDICACIÓN PARCIAL, desde el 01/04/2023 y hasta el 31/03/2024, para cumplir funciones de gestión en la Subsecretaría de Bienestar Estudiantil como Coordinadora del Programa de Políticas de Género.

Expediente EX - 2023 - 1775 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación de la Prof. Claudia Cecilia De Paolis en el cargo de PROFESOR ADJUNTO INTERINO, con DEDICACIÓN PARCIAL, en el Área Matemática con funciones en la asignatura "MATEMÁTICA I" y tareas de gestión en el Curso Virtual de los Trayectos Formativo y/o donde el área considere pertinente, desde el 1 de abril de 2023 y el 31 de marzo de 2025. Instamos a que se sustancie a la brevedad el concurso para regularizar el cargo.

Expediente EX - 2023 - 1811 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve prorrogar la designación del Mg. Fernando Adolfo HAMMOND, a partir del día 1 de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2025, en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS INTERINO, con DEDICACIÓN COMPLETA, para el desarrollo de actividades en la Secretaría Académica, con funciones docentes en las asignaturas que el Área considere pertinente en ambos cuatrimestres y tareas de investigación en el Grupo Estudios Universitarios. Asimismo, Solicitar al Señor Rector, conceda licencia sin goce de haberes, a partir del 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2025, encuadrando la misma en el artículo 52º de la Ordenanza de Consejo Superior Nº 350/85.

Expediente EX - 2023 - 1883 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al Dr. Nicolás DVOSKIN, en el cargo de Profesor Adjunto a término, con dedicación simple, en la asignatura Política Económica II, dada la situación planteada en relación a la Mg. Natacha Gentile, desde el 1/4/23 hasta el 31/7/23.

Expediente EX - 2022 - 3352 - AG.DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Mg. Bernarda Marina Barbini como Directora del Centro de Investigaciones Económicas y Sociales por un período de tres años, en un cargo de Titular a Término, dedicación simple, por el periodo comprendido entre el 01 de abril de 2023 y el 31 de marzo de 2024, el 01 de abril de 2024 y el 31 de marzo de 2025 y el 01 de abril de 2025 y el 31 de marzo de 2026 para cumplir funciones como Directora del mismo.

Expediente EX - 2022 - 3865 - AG.DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve

aprobar la solicitud de la Sra. Decana de la cesión a la Facultad de Psicología de esta Universidad, durante el período comprendido entre el 1º de abril de 2023 y hasta el 31 de marzo de 2024, el presupuesto equivalente a dos (2) cargos de AYUDANTE GRADUADO, con DEDICACIÓN SIMPLE, para la designación de la Lic. Silvana Inés LADO. Asimismo, solicitar, a la Facultad de Psicología, la afectación de la Lic. Silvana I. LADO por el Ciclo Lectivo 2023, al cumplimiento de tareas docentes en esta Facultad, en el Área de Ciencias Sociales, en la asignatura "Sociología", con parte de la dedicación, del cargo a designar.

Expediente EX - 2022 - 8007 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al CP./LA Juan Manuel SASSO como ADJUNTO REGULAR, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Matemática, con funciones docentes en ambos cuatrimestres, para dictar clases en la asignatura "Estadística" y dónde el área considere.

Expediente EX - 2022 - 8805 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la estudiante ANTONELLI Yamila Estefanía en el cargo de DOCENTE ADSCRIPTO (ESTUDIANTE) para cumplir funciones en la Secretaría de Vinculación con el Medio, en el proyecto de Capacitaciones Estratégicas en conjunto con el Parque Industrial Mar del Plata-Batán.

Expediente EX - 2022 - 9973 - DME-FCEYS # UNMDP, se acepta la renuncia definitiva de la Sra. Mirta Sara EMANUELLI en 2 (dos) cargos de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS INTERINOS, con DEDICACIÓN PARCIAL, con fecha 31/1/2023. y se agradece por los servicios prestados a la institución.

Expediente EX - 2022 - 10561 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar como AYUDANTE ESTUDIANTE, para cumplir funciones en la asignatura "Ética y Responsabilidad Social" a Melisa Nahir VIDAL y Gonzalo Federico PAEZ.

Expediente EX - 2022 - 10770 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al Mg. Joaquín TESTA en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS REGULAR, con DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el Área de Turismo, con funciones docentes en ambos cuatrimestres. y en la asignatura "Teoría del Turismo y la Recreación" y en el proyecto vigente del Grupo de Investigación "Economía Ecológica".

Expediente EX - 2022 - 10771 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar en el cargo de AYUDANTE GRADUADA REGULAR, con DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el Área de Turismo, con funciones docentes en ambos cuatrimestres y actividad de investigación enmarcado en el proyecto vigente del Grupo de Investigación "Economía Ecológica", de acuerdo al orden de méritos, a Julieta MAFFIONI.

Expediente EX - 2022 - 10772 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve la designación de la comisión asesora propuesta para el concurso de Antecedentes y Oposición para la provisión de un (1) cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS REGULAR, con DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el Área de Ciencias Sociales, con funciones docentes en ambos cuatrimestres. Tema para la clase de oposición: contenidos de la asignatura "Sociología Aplicada" y plan de actividad de investigación enmarcado en el proyecto vigente del Grupo de Investigación "Turismo y Sociedad".

Expediente EX - 2022 - 10773 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Lic. en turismo Yanina Analía CORBO en el cargo de AYUDANTE GRADUADO REGULAR, con DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el Área de Turismo, con funciones docentes en ambos cuatrimestres (asignatura "Gestión Pública de Turismo") y en el proyecto vigente del Grupo de Investigación "Turismo y Sociedad".

Expediente EX - 2022 - 10774 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al Mg. Cruz, Gonzalo Matías en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS REGULAR, con DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el Área de Economía, con funciones docentes en ambos cuatrimestres en la asignatura "Economía Aplicada" y dónde el área lo considere.

Expediente EX - 2022 - 10775 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Lic. en Turismo Nadia Gisela ROLDAN en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS REGULAR, con DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el Área de Turismo, con funciones docentes en ambos cuatrimestres, (asignatura "Introducción al Turismo" y en las asignaturas que el Área considere y en el proyecto vigente del Grupo de Investigación "Turismo y Sociedad".

Expediente EX - 2022 - 11102 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Dra. Eliana Laura Aspiazu en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS REGULAR, con DEDICACIÓN PARCIAL, en el Área de Ciencias Sociales, con funciones docentes en ambos cuatrimestres. Tema para la clase de oposición: contenidos de la asignatura "Metodología de las Ciencias Sociales" y plan de actividad de investigación enmarcado en el proyecto vigente del Grupo de Estudios del Trabajo.

Expediente EX - 2022 - 11106 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar como AYUDANTES GRADUADOS REGULARES, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Ciencias Sociales, con funciones docentes en ambos cuatrimestres, de acuerdo al orden de méritos, a: María Dolores LOPEZ, Silvio Omar ARAGON, Ariadna GOROSTEGUI VALENTI, Alexa Sara GIMENEZ y María Andrea GRASSO.

Expediente EX - 2022 - 11108 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve

designar a PEDETTA, Marcelo; POZZONI, Mariana; GARAZI, Débora y HUDSON, Carlos en los cargos de Ayudantes Graduados Regulares, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Ciencias Sociales, con funciones docentes en ambos cuatrimestres para la asignatura "Historia Económica y Social II" y dónde el área considere, según el orden de mérito indicada por la Comisión Asesora del concurso.

Expediente EX - 2022 - 11109 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar como AYUDANTE GRADUADO REGULAR, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Ciencias Sociales a Lautaro RECH.

Expediente EX - 2022 - 11110 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al Lic. Nahuel MONTES en el cargo de PROFESOR ADJUNTO REGULAR, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Ciencias Sociales, con funciones docentes en ambos cuatrimestres para la asignatura "Metodología de las Ciencias Sociales" y donde el área considere.

Expediente EX - 2022 - 11111 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Dra. Ana Carla D´Angelo en el cargo de PROFESOR ADJUNTO REGULAR, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Ciencias Sociales, con funciones docentes en ambos cuatrimestres en la asignatura "Antropología Cultural" y dónde el área considere.

Expediente EX - 2022 - 12311 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el llamado de un Registro de Antecedentes para cubrir un cargo de AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Turismo, para cumplir funciones de la asignatura Introducción al Turismo y la comisión evaluadora:

Docentes

- DIEZ ALBERDI, Ane Miren (UNMdP)
- MARIN, Eduardo Oscar (UNMdP)
- ZABALLA, Esteban Andrés (UNMdP)
- LÓPEZ, María José (UNMdP) (suplente)
- MURRAY, María Cristina (UNMdP) (suplente)

Graduados/as

- MACEIRA, María Mercedes (titular)
- ICONOCLASTA, María Florencia (suplente)
- BRIÑON, Melina (suplente)

Estudiantes

- TRUCCO PEDRINI, Juan Francisco (legajo 26375) (titular)
- LÓPEZ DURÁN, Josefina (legajo 27080) (suplente)

Expediente EX - 2022 - 12539 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a Noemí Rosana PRIMO, Anahí Rosario ERNI, Juan FERRANTE, Lorena Andrea RODRIGUEZ, Luis Antonio BIANCHETTI, Ayelén Romina SASSO, María de la Paz ROSA URRRA, Anabella Soledad DI MARCO y Raúl Alberto OJER en los cargos de AYUDANTE GRADUADO/A REGULAR, con

DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Matemática, con funciones docentes en ambos cuatrimestres en la asignatura Matemática II y en donde el área considere pertinente.

Expediente EX - 2022 - 12540 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a Vivian Graciela FANOVICH y Diego Agustín PALADINO en los cargos de AYUDANTES GRADUADOS REGULARES con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Matemática, con funciones docentes en ambos cuatrimestres. habiendo presentado en el concurso temas de la asignatura "Matemática I".

Expediente EX - 2022 - 12541 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Prof.Silvia Cristina ALVAREZ en el cargo de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS REGULAR, con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Matemática, con funciones docentes en ambos cuatrimestres. en la asignatura "Matemática I" y en las asignaturas que el Área considere pertinente.

Expediente EX - 2022 - 13009 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar como DOCENTE ADSCRIPTO (GRADUADO) para cumplir funciones en el Grupo de Investigaciones en Administración a Noelia Anahí GARCÍA y Marta Mariana COLS.

Expediente EX - 2022 - 13289 - DME-FCEYS # UNMDP, se toma conocimiento de lo manifestado por el estudiante Juan Manuel Fernández Albe, quien se presentó en el Concurso Interno para la provisión de un (1) cargo de DOCENTE ADSCRIPTO (ESTUDIANTE), para cumplir tareas de investigación en el Grupo "Análisis Industrial", proyecto "La diversificación productiva, la innovación y el uso de TICs como oportunidades en el contexto de la pandemia en empresas industriales del Partido de Gral. Pueyrredón" pero por motivos personales decidió no acceder al cargo. Se resuelve declarar desierto el concurso.

Expediente EX - 2022 - 13716 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Lic. Malén Carolina MAROTO, en el cargo de DOCENTE ADSCRIPTO (GRADUADO) con DEDICACIÓN SIMPLE, para "Comportamiento del Consumidor" e "Investigación de Mercados" de la TUC.; la designación de Elin Suyai MORTOLA, en el cargo de DOCENTE ADSCRIPTO (ESTUDIANTE) con DEDICACIÓN SIMPLE en "Comportamiento del Consumidor" y "Gestión de Productos y servicios" de la TUC. Respecto de la Esp. Marcela ARCHUBY se recomienda la designación en el cargo de PROFESOR ADJUNTO INTERINO con DEDICACIÓN SIMPLE para "Comportamiento del Consumidor" e "Investigación de Mercados" de la carrera TUC, del 01/04/23 y el 31/03/2025. Asimismo, se resuelve el llamado a concurso de Oposición y Antecedentes para regularizar el cargo interino.

Expediente EX - 2022 - 14002 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la PROF. MARÍA ANDREA GIULIANO en el cargo de AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO con DEDICACIÓN SIMPLE, en la SECRETARÍA ACADÉMICA, para cumplir funciones docentes en la asignatura "INGLÉS TÉCNICO I" (CÓD. 596) de la Tecnicatura Universitaria en Turismo desde el 01 de abril hasta el 30 de setiembre de 2023, en reemplazo de la Prof. Eva Brunstein Blum por imposibilidad de acceder al mencionado cargo.

Expediente EX - 2022 - 14370 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Lic. AZCUE VIGIL Ignacio Mariano en el cargo de AYUDANTE GRADUADO INTERINO, DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el área de Turismo, para cumplir funciones en las asignaturas "Economía Aplicada" y "Investigación Aplicada al Turismo", y funciones de investigación en el Centro de Investigaciones Económicas y Sociales, desde el 1/04/2023 y por el término de dos años.

Expediente EX - 2022 - 14862 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Lic. María Florencia LARRAZABAL, en el cargo de AYUDANTE GRADUADA INTERINA, DEDICACIÓN EXCLUSIVA, en el área de economía, para cumplir funciones docentes en las asignaturas "Microeconomía I" y "Metodología de la Investigación Aplicada", y funciones de investigación en el Centro de Investigaciones Económicas y Sociales, desde el 1/04/2023 y por el término de dos años.

Expediente EX - 2022 - 15188 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a la Esp. Luciana BARILARO a partir del 1º/04/23 y hasta el 31/03/24 en el cargo de PROFESOR ADJUNTO A TÉRMINO, con DEDICACIÓN SIMPLE para la asignatura "Taller de Creación de Empresas", en los términos de la O.C.S. N° 702/86. Se abstiene de votar la Consejera Académica Luciana Barilaro.

Expediente EX - 2022 - 15252 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar la solicitud de cobertura de la vacante definitiva de JEFE DE TRABAJOS PRÁCTICOS INTERINO SIMPLE en el Área de Economía con funciones en la asignatura "Introducción a la Economía" por promoción aplicando el art. 14 del CCT 1246/15', desde el 1/04/2023 y el 31/03/2025 a C.P. Patricia QUIROGA.

Expediente EX - 2022 - 15303 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve abrir un Registro de Antecedentes para la designación de un cargo de Ayudante Graduado a Término, con dedicación simple, en el A. Ciencias Sociales, para cumplir funciones en la asignatura Taller de Periodismo Televisivo (Código 1097) de la Tecnicatura Universitaria en Periodismo Digital, desde su aprobación y hasta el 30/09/23. Aprobar la Comisión Evaluadora con las consideraciones vertidas por el Decanato.

Expediente EX - 2022 - 15620 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve abrir

el Registro de Antecedentes para la cobertura de un cargo de Ayudante Graduado a Término, dedicación simple, en el A. Turismo, para cumplir funciones de la asignatura PRÁCTICA PROFESIONAL EN TURISMO, desde el 01/04/2023 y hasta el 31/03/2024. Aprobar la Comisión Evaluadora.

Expediente EX - 2022 - 15686 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el llamado a Registro de antecedentes para la cobertura de dos cargos de AYUDANTE GRADUADO A TÉRMINO DEDICACIÓN SIMPLE en el área de Economía confusiones en la asignatura "MACROECONOMÍA I" y donde el área considere pertinente, desde el 01/04/2023 y hasta el 31/03/2024. Aprobar la Comisión Evaluadora.

Expediente EX - 2022 - 15785 - DGADM-FCEYS # UNMDP, se resuelve llamar a Concurso Público Cerrado de Oposición y Antecedentes y aprobar la Comisión Asesora, en el Área Contabilidad por el Programa de Aumento de Categorías de Ayudante Graduado a Jefe de Trabajos Prácticos.

Área Contabilidad: Aspirantes:

-AGUILERA, ROBERTO MIGUEL - Asignatura: Auditoría

-BASUALDO, MARCOS ANTONIO - Asignatura: Valuación y Exposición Contable

-ZAMBRUNO, PEDRO - Asignatura: Análisis Económico y Financiero. Se abstiene de votar el Consejero Académico Roberto Aguilera.

Expediente EX - 2022 - 15787 - DGADM-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Llamado y la Comisión Evaluadora propuesta a fs. 129 para el "Programa de Aumento de Categorías de Ayudante Graduado a JTP - Edición 2022 - Llamado a Concurso Público Cerrado de Oposición y Antecedentes -ÁREA JURÍDICA" de los aspirantes:

-GOMIS, JORGE HERNAN - Asignatura: Práctica Profesional en el ámbito judicial;

-OXARANGO, CRISTINA MABEL - Asignatura: Derecho Constitucional.

-RUIZ, JULIO JUAN - Asignatura: Derecho Administrativo. Se abstiene de votar el Consejero Académico Hernán Gomis.

Expediente EX - 2022 - 15788 - DGADM-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el llamado a Concurso Público Cerrado de Oposición y Antecedentes y aprobar la Comisión Asesora, en el Área de Administración por el Programa de Aumento de Categorías de Ayudante Graduado a Jefe de Trabajos Prácticos.

Expediente EX - 2022 - 15789 - DGADM-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Llamado a Concurso Público Cerrado de Oposición y Antecedentes y la Comisión Evaluadora en el marco del "Programa de Aumento de Categorías de Ayudante Graduado a JTP - Edición 2022 - para el aspirante FALCIONE RODOLFO OSCAR para cumplir funciones en la asignatura Economía Ambiental y donde el Área de Economía considere pertinente.

Expediente EX - 2022 - 15790 - DGADM-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el llamado a Concurso Público Cerrado de Oposición y Antecedentes y aprobar la Comisión Asesora, en el Área Matemática por el Programa de Aumento de Categorías de Ayudante Graduado a Jefe de Trabajos Prácticos, siendo la aspirante la C.P. Mónica Viviana GARCÍA, quien presentó un trabajo práctico para la materia Matemática Financiera, de acuerdo con la OCS N° 1680/21 y el acta Paritaria N° 25 en su punto 7 que hace referencia a la utilización del mecanismo ya utilizado para los concursos del Art. 13 del CCT y sus modificatorias.

Expediente EX - 2022 - 15816 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar, desde el 01/04/2023 y hasta el 31/08/2023, a GONZALO ROBERTO DAVID en el cargo de AYUDANTE GRADUADO con DEDICACIÓN SIMPLE, en el Área de Administración, afectado al dictado de la asignatura "Elementos de Administración de la Comercialización" desde el 01/04/23 y hasta el 31/5/23 y a las asignaturas "Teoría de las Decisiones" y "Conducción Estratégica y Control de Gestión" desde el 01/06/23 al 31/08/23.

Se aprueban por mayoría los dictámenes de la Comisión de Personal, Presupuesto y Concursos, con las abstenciones de los Consejeros Académicos Hernán Gomis en el Expediente EX - 2022 - 15787 - DGADM-FCEYS # UNMDP, Roberto Aguilera en el Expediente EX - 2022 - 15785 - DGADM-FCEYS # UNMDP, Astrid Riquert en el Expediente EX - 2023 - 836 - DME-FCEYS # UNMDP y Luciana Barilaro en el Expediente EX - 2022 - 15188 - DME-FCEYS # UNMDP.

Por otra parte, la Consejera Académica Luciana Barilaro, hace una consulta sobre el Expediente EX - 2023 - 1281 - DME-FCEYS # UNMDP por el cual, se designa al docente externo Dr. Facundo Barrera Insua en la asignatura Desarrollo Económico, y a su vez, en relación a dicha asignatura, también se designa al Lic. Jorge Omar ROBUSCHI como Profesor Libre y en otro expediente se afectan tres docentes a la misma asignatura.

Ante la consulta realizada por la Consejera, la Señora Decana, explica que en virtud de pronta jubilación del Lic. Jorge Omar Robuschi, se lo designa como Profesor Libre hasta el 31 de marzo de este año, con el objetivo de que él pudiera cubrir las mesas del tercer y cuarto final del que fuera su último dictado de cursada en el Ciclo Profesional de la carrera de Licenciatura en Economía. En relación a la afectación de los tres docentes, señala que, son profesores jóvenes afectados para colaborar en algunos temas de la asignatura. Obviamente no existía en consideración del director del área, que contó con el beneplácito del Secretario Académico, un docente interno que en este momento pudiese hacerse cargo de lo que implicaba la asignatura de Desarrollo Económico para un Ciclo Profesional de la Carrera de Licenciatura en Economía. Con lo cual, aportó el

currículum del Dr. Facundo Barrera Insua, que es un investigador del CONICET y se lo vincula durante 4 meses como responsable de la Asignatura y formador de recursos humanos. Asimismo, expresa que, con la jubilación del Lic. Robuschi, y la conformación de la cátedra, no resulto factible aplicar el 14º del CCT y comenta que evidentemente tampoco es que abunden los titulares expertos en Desarrollo Económico en la planta docente de la Licenciatura en Economía. Por todas las razones planteadas, señala que, la idea es contratar por estos cuatro meses con un cargo docente a esta persona que tiene los antecedentes necesarios y suficientes como para ser responsable del cursado, para acompañar a la formación del único Ayudante Regular de la cátedra y, con la colaboración de los demás docentes afectados como parte de su formación, como cumplimiento de su carga docente, y como una posibilidad también de crecimiento en estos temas de desarrollo económico, sigue ampliando y expresa que por todo lo expuesto es que se recurrió a esta modalidad, aclarando que no es definitiva pero que sí apuntan a todos esos objetivos. La Consejera Académica Luciana Barilaro, agradece las explicaciones del caso.

A continuación, la Consejera Académica Andrea Dupuy hace mención de una duda con respecto al Expediente EX - 2022 - 3865 - AG.DME-FCEYS # UNMDP, por el cual, la Lic. Lado se la designa al equivalente a dos (2) cargos de Ayudante Graduado simple y, expresa que dicha docente es Profesora Titular de la cátedra de Sociología.

Ante la consulta de la Consejera, la Señora Decana, explica que la Lic. Silvana Lado estaba en esta facultad a cargo de la asignatura "Sociología" con un cargo de Profesor Adjunto a Término y, ganó un cargo de Profesor Titular en la Facultad de Psicología con lo cual, quedó con un cargo docente y una carga horaria que generaba una incompatibilidad horaria. Sumado a eso, el Profesor Pedro Pérez presentó la renuncia a ese cargo en dicha asignatura. Con lo cual, por todas esas cuestiones, se acordó con las autoridades de la Facultad de Psicología, que la FCEyS cedería el equivalente de dos (2) cargos de AYUDANTE GRADUADO, con DEDICACIÓN SIMPLE, para que dicha unidad académica le pudiese dar un cargo de Profesor Titular Interino Exclusivo y, que desde ese cargo la docente pudiera ser afectada a la asignatura Sociología de esta facultad. Asimismo, comenta que también aspira a que haya un crecimiento dentro de la cátedra y continúa ampliando sobre el tema. Luego de las explicaciones brindadas, la Consejera Andrea Dupuy expresa que ahora entiende el tema.

En otro orden de ideas, la Consejera María Eugenia Labrunée consulta en relación al numeroso pedido de designaciones y prórrogas, si los Directores de Áreas pudieran solicitarlas con un poco de mayor antelación. En ese sentido, la Señora Decana, explica que este volumen de trabajo se generó, porque, con el cambio de gestión y hasta que las áreas generaron todas las Comisiones Asesoras para que intervinieran en

los concursos de regulación de los cargos interinos, llevó un tiempo. A su vez, aclara que muchos de esos concursos ya se sustanciaron y otros aún están en proceso. Por lo cual, indica que un cargo interino es un derecho ganado, y que institucionalmente no se puede omitir renovar un interino, señalando que en muchos casos cuando se haga el acto administrativo concomitantemente se renueva el cargo interino y se tiene la designación del cargo regular, detallando que parte de ese solapamiento es a razón de esa causa y que el próximo año probablemente no ocurra una situación similar. A continuación, expresa que se ha tratado de mejorar todo lo que se ha podido, aclarando que los informes de vencimiento de designaciones son elaborados por la Dirección Docencia y no las Áreas, por lo que se tendrá en cuenta el año próximo y hace un breve comentario sobre los cargos a Término de las diferentes Tecnicaturas. Se genera un amplio diálogo sobre la numerosa carga de trabajo, sobre la implementación del Sistema SUDOCU, sobre los dos años de trabajo virtual realizado durante el período de pandemia y los próximos concursos para la regulación de cargo y de reválidas.

Comisión de Investigación y Posgrado

Expediente EX - 2023 - 835 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve autorizar la apertura de la 2º cohorte de la "Diplomatura de Posgrado en Extensión Crítica".

Expediente EX - 2023 - 914 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve autorizar a los docentes Dr. PUJOL COLS, Esp. MUSTICCHIO, Mg. GNECCO, Mg. KISILEVSKY y Dr. DOBERTI para el dictado de las asignaturas detalladas, correspondiente al Ciclo de Orientación de la Maestría en Gestión Universitaria. Se autoriza al Esp. MUSTICCHIO de modo excepcional para el dictado de clases a nivel de Posgrado. Asimismo, se resuelve modificar la O.C.A. 645/22 respecto de los honorarios de la Dra. Beatriz CHECCHIA por el dictado de la asignatura detallada correspondiente al Ciclo de Orientación en el marco de la 9º cohorte de la Carrera mencionada.

Expediente EX - 2023 - 1035 - DME-FCEYS # UNMDP, se toma conocimiento respecto de las actividades a realizar en el marco del Programa Semillero de Investigación y la Escuela de Becarios y se resuelve otorgar aval para la nómina de integrantes propuesta.

Expediente EX - 2023 - 1150 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve autorizar a los siguientes profesionales para el dictado de Asignaturas (Sub- Ciclo de Orientación) en el marco de la 20º cohorte de la Carrera MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN DE NEGOCIOS:

- Mg. Mario Luis PEROSSA en la asignatura Administración de Carteras,
- Mg. Leonardo Cristian DURINGER en la asignatura Empresas Familiares y PYMEs
- Mg. Daniel BERTAGNO en la asignatura Publicidad y Medios de Comunicación
- Dr. Miguel Ángel MARSIMIAN en la asignatura Dirección y Gestión Financiera II

- Dr. Carlos Eugenio STEIGER en la asignatura Estrategias de Marketing
- Dr. Marcelo Bernardo BARRIOS en la asignatura Estrategias de Marketing.

Expediente EX - 2023 - 1152 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve autorizar a los siguientes docentes para el dictado de las siguientes Asignaturas (Ciclos General y Superior) en el marco de la 21º cohorte de la Carrera MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN DE NEGOCIOS a:

-Mg. Juan Pablo GRAMMÁTICO en la asignatura Ética y Responsabilidad Empresaria

-Mg. Alberto Fabián RODRÍGUEZ en la asignatura Negociación Comercial

-Mg. Ariel Horacio FERRARI en la asignatura Modelos de Decisión

-Lic. Santiago Agustín ELIA en el Taller de Habilidades Gerenciales

-Mg. Pablo Alejandro CORRAL en la asignatura Sistemas de Información para la Dirección

-Mg. Hernán ALONSO BAFICO en la asignatura Dirección y Gestión Financiera

-Lic. Roberto Eduardo SCIARRONI en la asignatura Dirección y Gestión Comercial

-Mg. Martín Aníbal LÓPEZ ARMENGOL en la asignatura Plan de Negocios Asimismo, de modo excepcional se resuelve autorizar a los Licenciados ELÍA y SCIARRONI para el dictado de clases a nivel de Posgrado, en función de sus más que destacados antecedentes y méritos.

Expediente EX - 2023 - 1258 - DME-FCEYS # UNMDP, referente a la solicitud de actualización del presupuesto de la "Diplomatura en Gestión de Datos para la Innovación Organizacional". Hay dos Despachos:

1) Se recomienda autorizar la actualización del presupuesto de la "Diplomatura en Gestión de Datos para la Innovación Organizacional".

2) Se recomienda no aprobar la actualización del presupuesto de la "Diplomatura en Gestión de Datos para la Innovación Organizacional", ya que no aprobamos su arancel. En función de haber dos despachos se realiza la votación pertinente, resolviéndose por mayoría, aprobar el despacho número Uno.

Expediente EX - 2023 - 1260 - DME-FCEYS # UNMDP, referente a la solicitud la apertura de la 22º Cohorte de la "Maestría en Administración de Negocios" y de la "Especialización en Administración de Negocios". Hay dos Despachos:

1) Se recomienda la apertura de la 22º Cohorte de la "Maestría en Administración de Negocios" y "Especialización en Administración de Negocios". Asimismo, se recomienda autorizar la actualización del presupuesto y aranceles, solicitando que las venideras presentaciones prevean un arancel reducido para egresados y egresadas de la FCEyS.

2) Se recomienda aprobar la apertura de la 22º Cohorte de la "Maestría en Administración de Negocios" y "Especialización en Administración de Negocios", no así su arancel. En función de haber dos despachos se realiza la votación pertinente, resolviéndose por mayoría, aprobar el

despacho número Uno.

Expediente EX - 2023 - 1268 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar al Cr. José María Caruso como Director de la carrera Especialización en Tributación, de forma excepcional en función de sus méritos y antecedentes académicos y profesionales.

Expediente EX - 2023 - 1415 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve aprobar el Plan de trabajo y la Directora del Trabajo final de la Maestría en Gestión Universitaria propuestas por el maestrando Daniel Enrique PICHIL.

Expediente EX - 2023 - 1803 - DME-FCEYS # UNMDP, referente a la solicitud de aprobación del presupuesto de la "Diplomatura de Posgrado en Auditoría Interna, Auditoría Forense y Compliance". Hay dos Despachos:

- 1) Se recomienda aprobar el presupuesto de la "Diplomatura de Posgrado en Auditoría Interna, Auditoría Forense y Compliance".
- 2) Se recomienda aprobar el presupuesto de la "Diplomatura de Posgrado en Auditoría Interna, Auditoría Forense y Compliance", no así su arancel. En función de haber dos despachos se realiza la votación pertinente, resolviéndose por mayoría, aprobar el despacho número Uno.

Expediente EX - 2023 - 1851 - DME-FCEYS # UNMDP, se resuelve designar a los docentes: BRIEVA, COSTA y GRAÑA, en carácter de Profesores Libres para el dictado de asignaturas en el marco de la 1º cohorte de la Carrera MAESTRÍA EN GESTIÓN DE LA EMPRESA AGROPECUARIA Y AGROINDUSTRIAL.

Se aprueban por mayoría los dictámenes de la Comisión de Investigación y Posgrado.

Se agradece por todo el trabajo realizado por las distintas Comisiones, durante las tres semanas pasadas. Se agradece la presencia de todos y se da por finalizada la presente Sesión.

5. Fijación día y hora de la próxima Sesión de Consejo Académico:

Siendo las 17,22 hs. y no siendo para más se da por finalizada la presente reunión, fijándose la reunión de comisión para el día miércoles 05 de abril de 2023 a las 16;00 hs.